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Ich achte auf Nähe und Grenzen! 

Ich achte auf die Grenzen aller Menschen. 

Ich darf immer “Nein” sagen. 

Ich spreche an, wenn ich mich unwohl fühle. 

Ich spreche an, wenn andere sich unwohl fühlen. 

Ich muss nicht immer mitmachen. 

Ich komme anderen nur so nah, wie sie wollen. 

Ich bin vorsichtig mit Medien. 

Ich informiere mich über Gefahren im Internet. 

Ich schütze mich im Internet. 

Ich frage andere Menschen, bevor ich ein Foto von ihnen mache. 

Daten-Schutz ist wichtig. Daten sind: 

- Fotos  

- Videos  

- Texte 

- Adressen 

- Telefon-Nummern 

Ich frage, bevor ich Daten weitergebe. 

Ich denke über mein Verhalten nach. 

Ich bin offen für Feedback von anderen. 

Ich helfe anderen, sich zu verändern. 

Ich teile mein Wissen mit anderen. 

Ich schütze andere Menschen vor Angriffen durch Worte oder 

Taten. 

Ich gehe mit gutem Beispiel voran. 

Ich gehe freundlich mit den Fehlern anderer um. 

Ich halte mich an Regeln und Gesetze. 
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Alle dürfen mitmachen. 

Ich nehme die Meinung anderer Menschen ernst. 

Ich frage andere nach der Meinung anderer. 

Ich rede über Fragen und Probleme. 

Ich helfe bei Fragen, wenn ich kann. 

Ich schließe alle mit ein.  

Ich biete meine Hilfe an. 

Ich bin freundlich. 

Andere sind genauso wichtig wie ich.  

Ich spreche für alle verständlich. 

Ich drohe niemandem. 

Ich beleidige niemanden, auch nicht mit Witzen. 

 

 

Mein persönlicher Bereich ist wichtig. 

Alle sollen sich in ihrem Zimmer wohlfühlen. 

Wir sprechen die Bad-Nutzung ab. 

Alle haben ein Recht auf ihren persönlichen Bereich. Ich lasse 

Menschen in Ruhe, die alleine sein möchten. 

Ich klopfe an, bevor ich ein Zimmer betrete. 

Wir vertrauen einander. Ich bin vorsichtig mit Geheimnissen. 

Ich höre anderen zu, wenn sie das möchten. 

Ich darf still sein, wenn ich zu einer Frage nichts sagen möchte. 


